

(English bio below)

Dr Anne-Marie La Rosa

Directrice opérationnelle et conseillère principale droit et politique, Organisation internationale du travail (OIT)

Avocate de formation, Anne-Marie possède une vaste expérience professionnelle avec dix ans de pratique privée en tant qu'avocate au Canada et plus de 25 ans de collaboration au sein d'organisations internationales, telles que: l'OIT (1994-2005 et 2019-), le Tribunal pénal international pour l'ex-Yougoslavie (1996) et le Comité international de la Croix-Rouge (CICR) (2005-2018). Au CICR, Anne-Marie occupa les postes de conseillère juridique et conseillère diplomatique principale, chargée des relations du CICR avec les organes des Nations Unies à Genève, et en particulier le Conseil des droits de l'homme. En 2018, la gouvernance du CICR lui a confié le mandat de conceptualiser et de proposer les axes autour desquels le projet quadriennal du CICR sur l'établissement de normes professionnelles sur les personnes disparues devrait évoluer.

En 2019, Anne-Marie a de nouveau rejoint l'OIT pour agir en tant que directrice du Programme mondial sur l'assurance et la protection contre les accidents du travail. Anne-Marie enseigne également le droit international social, le droit international pénal, la justice transitionnelle et le droit international humanitaire en Europe et à l'étranger et a récemment été nommée professeure associée à l'Université de Sherbrooke. En 2016, elle a été choisie par le gouvernement français pour faire partie de la mission d'étude de haut niveau sur la recherche et l'enseignement sur le génocide et les crimes de masse. Dr La Rosa a écrit de nombreux livres et articles, dont un dictionnaire sur le droit international pénal et une monographie consacrée aux tribunaux pénaux internationaux, tous deux publiés aux Presses Universitaires de France. Elle contribue aux nouveaux commentaires des Conventions de Genève.

Dr Anne-Marie La Rosa

Operational manager and Principal legal and policy adviser, International Labor Organization (ILO)

Lawyer by training, Anne-Marie has extensive professional experience with ten years of private practice as a lawyer in Canada and more than 25 years working with international organizations including: the ILO (1994-2005 and 2019-), the International Criminal Tribunal for the former Yugoslavia (1996) and the International Committee of the Red Cross (ICRC) (2005-2018). At the ICRC, Anne-Marie served as a Legal Advisor and a Senior Diplomatic Advisor, in charge of the ICRC's relations with the UN bodies in Geneva, in particular the Human Rights Council. In 2018, ICRC Governance mandated her to conceptualise and propose the axes around which the four-year ICRC Project on professional standards-setting on Missing Persons should evolve.

In 2019, Anne-Marie returned to the ILO to act as the Director of the Global Programme on Employment Injury Insurance and Protection. Anne-Marie also teaches international criminal

law, transitional justice and international humanitarian law in Europe and abroad and was recently named Associate Professor at the University of Sherbrooke. In 2016, she was chosen by the French Government to serve on the High-level Study Mission on research and teaching on genocide and mass crimes. Dr LaRosa has written numerous books and articles, including a dictionary of international criminal law and a monograph devoted to international criminal tribunals, both published by the Presses Universitaires de France. She is also a contributor to the new Commentary to the Geneva Conventions.